

# **Ergebnisprotokoll**

der öffentlichen Sitzung des Gemeinderates  
vom 28.06.2021

---

Beginn: 19:45 Uhr

Ende: 21:35 Uhr

## **TOP 1: Bürgerfragen**

Es gibt keine Bürgerfragen.

## **TOP 2: Bekanntgaben**

### **TOP 2.1: Corona-Testzentrum in Aichwald**

Bürgermeister Jarolim ist erfreut, dass es momentan in Aichwald keinen akuten Corona-Fall gebe. Er berichtet, dass heute die neue Corona-Verordnung in Kraft getreten sei. Je nach Inzidenz-Stufe gebe es unterschiedliche Regelungen. Da die Zahlen enorm gesunken seien, gebe es deutliche Lockerungen. Das DRK Aichwald werde aufgrund zwischenzeitlich geringer Nachfrage Ende Juni 2021 das Corona-Testzentrum schließen. Ab 01.07.2021 werde die Aichwald Apotheke in Schanbach die Corona-Tests übernehmen. Tests seien zu den regulären Öffnungszeiten der Apotheke möglich.

Bürgermeister Jarolim spricht seinen besonderen Dank an das DRK Aichwald aus, für die hohe Einsatzbereitschaft und das Engagement der ehrenamtlichen Helferinnen und Helfer. Bürgermeister Jarolim bedankt sich bei Herrn Frasch und den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Aichwald Apotheke für die Übernahme des Testangebots.

### **TOP 2.2: Jagdgenossenschaftsversammlung**

Bürgermeister Jarolim gibt bekannt, dass die Jagdgenossenschaftsversammlung, die ursprünglich für Februar geplant gewesen sei, auf den 26.07.2021 verschoben werde. Diese werde dann in der Schurwaldhalle stattfinden.

## **TOP 3: Zustimmung zum Protokoll der Sitzung vom 17.05.2021**

Der Gemeinderat stimmt dem Protokoll der Sitzung vom 17.05.2021 zu.

## **TOP 4: Neugestaltung des Kronen-Areals; Zustimmung zum Planungsentwurf Vorlage: 2021/72 GR**

1. Der Gemeinderat nimmt von dem Planungsentwurf des Büros „Der Plan“ zur Neugestaltung des Kronen-Areals im Ortsteil Aichschieß Kenntnis.
2. Die Verwaltung wird beauftragt, auf der Grundlage dieses Planungsentwurfes die Einleitung des Bebauungsplanverfahrens und den Abschluss eines städtebaulichen Vertrages mit den Inverstoren vorzubereiten.

**TOP 5: Abwasserbeseitigung; hier: Strukturanalyse der drei Aichwalder Kläranlagen  
Vorlage: 2021/76 GR**

Der Gemeinderat nimmt die Ergebnisse der Strukturanalyse für die drei Kläranlagen in Aichwald zur Kenntnis.

**TOP 6: Beitritt zum Zweckverband Gruppenklärwerk Wendlingen (Grundsatzbeschluss)  
Vorlage: 2021/74 GR**

Der Gemeinderat stimmt dem Beitritt zum Zweckverband Gruppenklärwerk Wendlingen zu. (Grundsatzbeschluss)

**TOP 7: Änderung der Kindergartenordnung (Anpassung der Kindergartengebühren, redaktionelle Änderungen) für das Kindergartenjahr 2021/2022  
Vorlage: 2021/73 GR**

1. Der Gemeinderat stimmt der Neukalkulation der Kindergartengebühren (Anlagen 2-3) zu.
2. Der Gemeinderat beschließt die in der Anlage 5 beigefügte Satzung zur Änderung der Kindergartenordnung.

**TOP 8: Verschiedenes**

Gemeinderätin Kelm bemerkt, dass die Servicezeiten ohne Terminvereinbarung im Rathaus dienstags von 7 bis 12 Uhr zu wenig seien.

Bürgermeister Jarolim erklärt, dass die Servicezeiten ohne Termin dienstags von 7 bis 12 Uhr für das Bürgerbüro seien, für die übrigen Ämter dienstags von 8 bis 12 Uhr. Insgesamt seien die Servicezeiten deutlich ausgeweitet worden. Man könne auch an anderen Nachmittagen Termine vereinbaren. Der Vorteil sei, dass man bei einem Termin keine Wartezeiten habe. Diese Vorgehensweise werde man in den nächsten Monaten beobachten. Gegebenenfalls werde man Anpassungen vornehmen.

Gemeinderätin Kelm interessiert die Begründung für diese Vorgehensweise.

Bürgermeister Jarolim stellt fest, dass die Erledigung von Kleinigkeiten auch ohne Termin möglich sei. Die Beantragung eines Reisepasses oder Personalausweises nehme viel Zeit in Anspruch und die Bürger haben durch eine entsprechende Terminvergabe den Vorteil, keine Wartezeit zu haben. Die Erfahrung in den Corona-Zeiten sei gewesen, dass dies gut funktioniert habe. Wer ohne Terminvereinbarung kommen möchte, kann dies Dienstag vormittags tun, müsse dafür aber Wartezeiten in Kauf nehmen.

Gemeinderätin Kelm möchte wissen, wie man sich den Ablauf vorstellen könne, ob die Türe des Rathauses geöffnet oder zu sei und was Kleinigkeiten seien.

Herr Felchle erklärt, dass die Türe des Rathauses zu sei. Man könne direkt beim Sachbearbeiter klingeln. Gelbe Säcke seien vor dem Rathaus für jeden zugänglich abzuholen. Wartezeiten von einer halben Stunde oder länger müssen nicht sein, wenn man es anders organisieren könne. Aus Sicht der Verwaltung sei dies eine bessere Dienstleistung.

Bürgermeister Jarolim ergänzt, dass vor dem Rathaus an der Säule Klingeln angebracht seien, wo ein direkter Kontakt zu den einzelnen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern hergestellt werden könne. Diese Vorgehensweise werde man nun eine Zeit lang testen.